

HOME > EKONOMI DAN BISNIS > KAWASAN INDUSTRI MM 2100 SUMBANG EKSPOR PULUHAN TRILIUN



EKONOMI DAN BISNIS

Kawasan Industri MM 2100 Sumbang Ekspor Puluhan Triliun

BY PAULUS YOGA • OCTOBER 5, 2015

Pihak Bekasi Fajar Industrial Estate memiliki harapan yang tinggi agar ekspor perusahaan di kawasan industri terus meningkat agar memberi sentimen positif bagi ekonomi Indonesia. Dwitya Putra

Jakarta—PT Bekasi Fajar Industrial Estate Tbk mengadakan syukuran atas 25 tahun berdirinya kawasan industri MM 2100 di Hotel Mulia Jakarta, Jumat, 2 Oktober 2015.

Di hari itu, Presiden Direktur Bekasi Industrial Estate, Yoshihiro Kobi memiliki harapan yang tinggi agar ekspor perusahaan di kawasan industri yang sudah lama dijalankannya terus meningkat.

Caranya, jumlah *tenant* yang ada di kawasan industrial MM 2100 harus ditingkatkan kembali, sehingga volume ekspornya juga ikut meningkat. Alhasil, langkah itu juga bisa meningkatkan devisa negara, khususnya memberi sentimen positif bagi ekonomi Indonesia.

"*Tenant* disini mengekspor semua produknya. Dari total produksinya, ada sebanyak 50% yang di ekspor," katanya di Jakarta.

Menurut dia, perusahaan sudah beroperasi sejak tahun 1990. Pada awalnya menapakkan kaki di kawasan industri MM 2100 memiliki lahan seluas 250 hektar (ha). Tapi, seiring perkembangan kawasan industri disanga sangat cepat, maka luas lahannya pun saat ini menjadi 1.800 ha.

Semua *tenant* yang ada di kawasan industrial MM 2100 sebanyak 350 perusahaan. Dia menyebutkan, total produksi dari semua *tenant* mencapai Rp70 triliun. Paling tidak sebanyak Rp40 triliun dihasilkan untuk ekspor.

"Dari awal kita inginkan produk dari *tenant* di ekspor. Jadi yang ekspor banyak disini," jelas dia. (*)



UU Perbankan Baru: Ke Mana Arahnya?

JUL 8, 2015 • 9



BI Siap Tekan Depresiasi Rupiah di Bawah 8%

AGU 4, 2015 • 8



BI Rate Tetap 7,5%

JUL 14, 2015 • 7



Tahun Depan, Seluruh Anggaran OJK Dari Pungutan

JUL 6, 2015 • 7



Melihat Seberapa Jauh Penguatan Rupiah Terhadap Dollar AS?

OCT 7, 2015 • 4



legenda service, melayani Negeri

mandiri

BANK DKI

BNI e-Commerce Experience

BELANJA DI MANA SAJA AMAN MUDAH

Cara aman & mudah belanja online dengan BNI Debet Online. BNI memiliki lebih

bank.co.id BNI e-commerce BNI debit online BNI memiliki lebih

PermataBank



PAULUS YOGA

0 LIKES

0 COMMENTS

PRINT

TAGS

BEKASI FAJAR INDUSTRIAL ESTATE